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Bom te ver. Obrigado por vir esta noite. Estamos olhando para o capítulo 2 de 1 Reis. 
 

Quando se aproximou o tempo da morte de Davi, ele deu uma ordem a Salomão, seu 
filho. Estou prestes a seguir o caminho de toda a terra, disse ele. Portanto, seja forte, 
aja como homem e observe o que o Senhor, seu Deus, exige. 
 

Ande em obediência a ele, guarde seus decretos e mandamentos, suas leis e 
regulamentos conforme escritos na lei de Moisés. Então, a questão é: por que seguir 
as instruções que Deus deu a Moisés exige força e masculinidade? Seja forte. Aja 
como um homem. 
 

Observe o que o Senhor seu Deus exige. Você se lembra que os mesmos tipos de 
instruções foram dados a Josué em Josué, capítulo 1, versículo 7. Seja forte. Por que 
andar no caminho do Senhor exige força? Você não é muito forte. 
 

Nem sempre é o mais fácil. Vamos prosseguir com isso. Por que não é fácil andar no 
caminho de Deus? Não é popular. 
 

O que mais? É preciso disciplina. Deixe-me prosseguir um pouco com isso. Por que é 
preciso disciplina? Quero dizer, por que não cair de um tronco? Isso não acontece 
naturalmente. 
 

Há uma quinta coluna dentro de nós que, deixada sozinha, diz que o caminho de 
Deus não é bom. Do meu jeito, por outro lado, ah, isso é bom. Mas o caminho de 
Deus não é bom. 
 

E é essa resistência que precisa ser enfrentada através da Bíblia. E isso é tratado em 
parte pela disciplina. Ok, eu sei que quero andar no caminho de Deus. 
 

Então, vou exercitar meus músculos espirituais para fazer isso. Mas o exercício nunca 
é divertido. Sempre pensei que sempre gostei da frase que vi anos e anos atrás. 
 

Da próxima vez que vir um corredor sorridente, começarei a correr. Não, é trabalho. 
E isso dá trabalho. 
 

Também exige atenção. Prestando atenção ao que Deus está pedindo. E o que está 
envolvido. 
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E você percebe as palavras repetidas, Seus decretos, Seus mandamentos, Suas leis, 
Seus regulamentos. Repetidas vezes no Antigo Testamento você encontra essa 
repetição. Tentando deixar claro. 
 

Agora acho que já disse antes, falo em lugares diferentes e nem sempre me lembro 
onde disse o quê. Mas quando ouvimos uma ordem, um decreto ou uma lei, há uma 
resposta quase automática. Não, não, não quero fazer o que tenho que fazer. 
 

Mas, novamente, a questão é o nosso relacionamento. Se estou realmente vivendo 
na alegria de ter sido redimido, então, como diz Paulo, Seus mandamentos não são 
pesados. Papai quer que eu faça isso. 
 

Sim, eu quero fazer isso. E parece-me que este é o objetivo do Espírito Santo em 
nossas vidas: levar-nos a um lugar onde os desejos de Deus não precisam ser ordens. 
 

Seu desejo é o meu desejo. Esse é o objetivo. Esse é o objetivo. 
 

O que Ele quer, eu quero. E então, é uma resposta de amor, e não a resposta do 
escravo, que diz, bem, eu tenho que fazer isso, ou Ele vai me pegar. Então, caminhe. 
 

Então, novamente, direi isso muitas e muitas vezes, repetidas vezes na Bíblia: um 
relacionamento com Deus é uma caminhada. Isso significa progresso. Significa que 
você está indo do ponto A ao ponto B. Mas não é uma corrida. 
 

Não é uma corrida. É uma caminhada. Um pé na frente do outro. 
 

Você conhece o velho ditado chinês que diz que uma jornada de mil milhas começa 
com um único passo. E outro, e outro, e outro. Então, isto é o que o velho David diz 
ao seu jovem sucessor, Salomão. 
 

Então, continuando no versículo três, faça isso para que você possa prosperar em 
tudo que fizer e onde quer que vá. Agora, essa palavra hebraica é interessante. Como 
tantas palavras hebraicas, tem um amplo conjunto de significados. 
 

Existem apenas 2.000 palavras, ou eu não deveria dizer apenas 2.000 palavras, mas 
deixe-me dizer de outra forma. Se você tiver um vocabulário hebraico de 2.000 
palavras, poderá ler o Antigo Testamento sem dicionário. Você não consegue ler 
nada em inglês, se for uma segunda língua, sem um vocabulário de 5.000 palavras. 
 

Mas o que isso significa é que cada palavra hebraica tem muitos significados em 
inglês. Portanto, esta palavra, que costuma ser traduzida como prosperar, também 
significa ser sábio. E também significa ser eficaz. 
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E também significa ter sucesso. Então , qual deles está sendo usado depende do 
contexto. Tendemos a pensar na prosperidade em termos físicos, materiais e 
económicos. 
 

E às vezes é usado dessa forma. Mas seja sábio, seja eficaz e tenha sucesso. Sim, 
tudo isso. 
 

Agora, por que isso acontece? Então, para voltar um momento, às vezes podemos, 
não ouvimos muito, mas às vezes você ouvirá, os planos dele estão prosperando. 
Seus planos estão dando certo. Eles estão alcançando o objetivo. 
 

Eles são o que foi esperado e planejado. Então, minha pergunta aqui é, Davi diz a 
Salomão, se você fizer isso, se andar com Deus com força, coragem e determinação, 
você terá sucesso. Agora tenho duas perguntas. 
 

Isso é uma garantia? Essa é uma pergunta. A segunda questão é: quais são as formas 
de sucesso? Neste contexto mais amplo. Então, e daí? É uma garantia? Eu poderia 
pedir que levantem a mão, mas não farei. 
 

Faça isso e você terá sucesso. Bingo. Sem se, sem e, sem mas. 
 

Isso tem sido verdade em sua vida? Bem, isso não tem sido verdade na minha vida 
com uma interpretação restrita de sucesso. Se for sucesso de acordo com meus 
padrões, de acordo com minhas expectativas, de acordo com meus desejos, nem 
tanto. Então, como Deus pode dizer isso? Se você obedecer a Deus, se seguir Seu 
caminho, você terá sucesso. 
 

Em que sentido? Você terá sucesso de acordo com o que Ele quer, e não de acordo 
com o que você quer. Você terá sucesso de acordo com o que Ele deseja e não 
necessariamente de acordo com o que você deseja. Sim. 
 

Sim. Sim. E onde é que você e eu precisamos prosperar? Em nossas almas. 
 

Dentro de nós, em nossos corações. E assim podemos ver, ao olharmos para a 
história dos santos, para pessoas que foram um fracasso no que diz respeito ao 
mundo. Falhou de novo e de novo e de novo. 
 

E ainda assim, Deus estava trabalhando em suas vidas, e eles alcançaram grande 
sucesso naquilo que se tornaram. Penso repetidamente em Amy Carmichael. Amy 
Carmichael foi missionária na Índia. 
 

Ela era uma desajustada. Ela simplesmente não se encaixava. Quando ela era muito 
jovem, com 18 ou 19 anos, como missionária, o governador de toda a Índia estava 
chegando. 
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E eles estavam todos preparados. Eles usavam vestidos longos, golas altas e cartolas. 
Eles tinham um lindo buffet preparado. 
 

E Amy Carmichael, em suas roupas casuais, montou seu pônei para cumprimentar o 
governador quando ele estava chegando. Ops. Ela foi basicamente solta. 
 

Eles basicamente disseram: vá para casa ou vá sozinho. Então, ela foi sozinha. E ela 
ficou profundamente preocupada com o destino das meninas na Índia. 
 

Uma órfã ou uma menina indesejada que sobreviveu. Muitas vezes, uma menina 
indesejada era simplesmente colocada no lixo e deixada para morrer. Mas se uma 
garota indesejada sobrevivesse, ela se tornaria uma prostituta do templo. 
 

Amy Carmichael desenvolveu um lar para essas meninas. Quando ela tinha 52 anos, 
as coisas estavam prosperando e as pessoas mandavam dinheiro. 
 

Eles ouviram as histórias – histórias tocantes e comoventes. Eles estavam 
construindo mais edifícios. Uma noite, ela saiu para ver algum trabalho que estava 
sendo feito. 
 

O operário não cobriu uma trincheira. E ela caiu e quebrou o tornozelo. Eles 
pensaram que ela ficaria de cama por algumas semanas. 
 

Ela não saiu do quarto por mais 20 anos. Uma coisa levou à outra. No final das 
contas, ela teve artrite, então ficou quase imóvel. 
 

Deus, o que você está fazendo aqui? Estávamos tendo sucesso. Estávamos 
prosperando. Durante esses 20 anos , ela escreveu 30 livros. 
 

30 livros que brilham com profundidade devocional. Livros que nunca teriam sido 
escritos se Deus a tivesse curado. Não posso esquecer uma das pessoas que admirei 
ao longo dos anos, que disse uma vez que Deus não deseja que ninguém fique 
doente. 
 

Pense nisso, você como pai. Você gostaria que seu filho ficasse doente? Claro que 
não. Eu pensei por um momento. 
 

E pensei, suponha que eu soubesse que o ônibus escolar seria atropelado por um 
trem naquela manhã. Eu causaria ao meu filho um caso de gripe tão rápido que faria 
sua cabeça girar. Não sabemos tudo. 
 

Às vezes, a nossa definição de sucesso, a nossa definição de prosperidade, não é a 
dele. E a questão é: caminharemos com ele? Caminharemos em obediência como 
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homens e como mulheres? Corajosamente, confiante de que cumprirá sua promessa. 
Não necessariamente da maneira que eu ditaria ou da maneira que eu entenderia. 
 

Mas ele vai cumprir sua promessa. Tudo bem, são quatro versos. Só temos cerca de 
40 pela frente. 
 

E se os seus descendentes cuidarem de como vivem, se caminharem fielmente 
diante de mim com todo o coração e alma, vocês nunca deixarão de ter um sucessor 
no trono de Israel. Agora, como digo aqui, acho que estamos bastante confortáveis 
com esses quatro versículos. Mas não tenho certeza se estamos tão confortáveis 
com os próximos. 
 

Agora você mesmo sabe o que Joabe, filho de Zeruia, fez comigo, o que fez aos dois 
comandantes dos exércitos de Israel. Abner, filho de Ner, filho enorme de Jetro. Ele 
os matou, derramando seu sangue em tempos de paz, como se estivesse em batalha. 
 

E com esse sangue manchou o cinto da cintura e as sandálias dos pés. Lide com ele 
de acordo com sua sabedoria, mas não deixe que sua cabeça grisalha desça em paz 
ao túmulo. Agora, quem foi Joabe? Joabe foi general de Davi durante 40 anos. 
 

Joabe foi um homem que defenderia Davi até a morte. Um homem que basicamente 
era um homem só, David. Então, é assim que você trata a lealdade? Diga ao seu filho 
que está livre dele. 
 

Hum, o que está acontecendo aqui? Bem, em primeiro lugar, há Abner. Davi havia 
sido coroado rei pelos judeus, pelo povo da tribo de Judá. E Joabe era seu soldado, 
era seu general. 
 

Nas 10 tribos do norte, um general, Abner, levou um dos filhos de Saul, um homem 
chamado Homem Vergonhoso, Isbosete ; provavelmente seu nome era Isbaal , 
homem de Baal, e fez daquele filho rei. Mas começou a ser visto claramente que 
David estava em ascensão e Isbosete estava em declínio. As coisas não estavam indo 
bem, e Abner foi até Davi e disse: Davi, vou trazer essas dez tribos para você, se você 
quiser. 
 

E David disse, claro, vamos lá. Joabe está ausente. Joabe chega em casa e ouve que 
Abner esteve aqui e Davi o deixa fugir. 
 

Joabe foi até o rei e disse: o que você fez? O velho Abner veio até você. Por que você 
o mandou embora para que ele fosse embora? Você sabe que Abner, filho de Ner, 
veio para te enganar, para saber que você está saindo e entrando, e para saber tudo 
o que você está fazendo. Quando Joabe saiu da presença de Davi, enviou 
mensageiros atrás de Abner, e eles o trouxeram de volta da irmã de Sirah. 
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David não sabia disso. Quando Abner voltou para Hebrom, Joabe o levou até o meio 
da porta para falar com ele em particular. E ali ele o feriu no estômago, e ele morreu 
por causa do sangue de seu irmão Asael. 
 

Três irmãos, Joabe, Abisai e Asael. Numa batalha anterior, Abner e os exércitos do 
norte estavam recuando e fugindo, e Asael correu atrás de Abner, mas ele não 
parou. Abner falou para ele, olha, garoto, volta, vai para casa, não faça isso. 
 

E o cara continuou vindo atrás dele, e Abner o matou. Joabe nunca esqueceu. 
Depois, quando David ouviu isto, disse: Eu e o meu reino somos para sempre 
inocentes diante do Senhor pelo sangue de Abner, filho de Ner. 
 

Que caia sobre a cabeça de Joabe e sobre toda a casa de seu pai. Isso é o que está 
acontecendo aqui. E o outro general? Absalão foi coroado rei pela tribo de Judá. 
 

E Judá nomeou Amasa, primo-irmão de Joabe, seu general. Agora Absalão está 
morto. Ele foi morto por Joabe. 
 

Novamente, lembra dessa história? Eu simplesmente tenho que acreditar que a 
Bíblia é inspirada por uma obra tão grande de literatura. Absalão tinha, nos disseram, 
a Bíblia diz, eu creio, 18 quilos de cabelo. Esse é um homem peludo. 
 

Suspeito que ele estava muito orgulhoso disso. E naquela última batalha, quando 
Davi disse aos seus soldados, não matem Absalão, não matem Absalão. Absalão está 
cavalgando pela floresta em sua mula, e seu cabelo fica preso na árvore, e a mula 
continua andando. 
 

E lá ele fica pendurado. Alguém vem correndo até Joabe. Ei, Absalão está pendurado 
naquela árvore. 
 

Joabe diz: você o matou? Mate ele? Não, o rei disse para não fazer isso. Joabe foi e o 
matou. E a notícia chegou a David. 
 

Ele foi simplesmente destruído. Novamente, acho que conversamos em nossa 
primeira noite sobre a incapacidade de David de ser decisivo em relação à sua 
família. Ele está simplesmente arrasado. 
 

Ele está chorando, ele está chorando. E os soldados são todos justos. Eles venceram 
uma batalha. E Joabe chega até ele e diz: olha, se você não descer aí e sentar no 
portão e receber seus soldados vitoriosos, ao anoitecer, você não vai ter exército. 
 

Esse é Joabe. Esse é Davi. Oh, Absalão, Absalão, meu filho, gostaria de ter morrido 
por você. 
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Ele é um rebelde, David. Ele é um rebelde, Deus. Gostaria que eu tivesse morrido por 
você. 
 

Assim, o exército rebelde foi derrotado. O que vai acontecer agora? Judá 
permanecerá afastado? Eles serão trazidos de volta? As tribos do norte estão 
dizendo, sim, sim, ele é nosso rei, nós iremos com ele. E Judá? Então, Davi diz, diga 
aos anciãos de Judá, por que vocês deveriam ser os últimos a trazer o rei de volta 
para sua casa quando a palavra de todo o Israel, lembre-se, todo o Israel descreve as 
tribos do norte, chegou ao rei? Vocês são meus irmãos e são meu osso e minha 
carne. 
 

Por que, então, você deveria ser o último a trazer o rei de volta? E diga a Amasa: 
você não é meu osso e minha carne? Deus, faça isso comigo, e mais importante, se 
você não for o comandante do meu exército de agora em diante, no lugar de Joabe, 
Joabe, que matou brutalmente meu filho Absalão. Amasa, quem poderá trazer Judá 
de volta para mim? 

 

E ele, este é Amasa, influenciou o coração de todos os homens de Judá como um só 
homem, de modo que eles enviaram uma mensagem ao rei: devolva você e todos os 
seus servos. Então, o rei voltou ao Jordão, e Judá foi a Gilgal para encontrar o rei e 
levá-lo para o outro lado do Jordão. Então, tem esse cara, Shamai, do norte, de 
Benjamim, um membro da família de Saul, que tentou afastar algumas das tribos do 
norte. 
 

E Davi manda um recado para Amasa, ok, reúna o exército e vá atrás dele. Bem, 
Amasa demora. Não sabemos exatamente o que está acontecendo lá. 
 

E então, Davi disse ao irmão de Joabe, Abisai, tudo bem, você pega o exército e vai 
buscar Shamai rápido, antes que ele tome todo o reino do norte. Não Joabe, Abisai, 
irmão de Joabe. Amasa aparece alguns dias atrasado. 
 

Quando chegaram à grande pedra que está em Gibeão, Amasa veio ao seu encontro. 
Agora Joabe estava vestido com roupa de soldado. Ele não é mais geral. 
 

Ele é apenas um soldado. Sobre ele havia um cinto com uma espada na bainha presa 
em sua coxa. Conforme ele avançou, ele caiu. 
 

Agora, quer isso signifique cair no chão ou cair na mão dele, acho que é a última 
opção. Joabe perguntou a Amasa se você estava bem, meu irmão. Lembre-se, ele é 
primo-irmão. Joabe pegou Amasa pela barba com a mão direita para beijá-lo. 
 

Mas Amasa não percebeu que a espada estava na mão de Joabe. Então, Joabe bateu 
nele no estômago. Parece ser o seu local favorito para matar pessoas. 
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Ele derramou suas entranhas no chão sem desferir um segundo golpe e morreu. É 
disso que estamos falando aqui em Reis, o que ele fez aos dois comandantes dos 
exércitos de Israel, o árabe Abner, filho de Ner, e Amasa, filho de Jafé. 
 

Então ele diz: mostre bondade para com os filhos de Barzilai de Gileade. Barzilai deu-
lhes comida enquanto fugiam durante a revolta de Absalão. E lembre-se, você tem 
Simei, filho de Gerah, o benjamita de Baccharum , com você, que me invocou 
amargas maldições no dia em que fui a Maanaim. 
 

Sim, quando Davi estava fugindo, naquele momento decisivo, saia da cidade, Absalão 
está chegando. Chegou um membro da família da casa de Saul, cujo nome era Simei, 
filho de Gerá. E quando ele veio, ele amaldiçoou continuamente. 
 

Ele atirou pedras em Davi, em todos os servos do rei Davi, em todo o povo e em 
todos os valentes que estavam à sua direita e à sua esquerda. Quero dizer, ele devia 
ser um homem rápido com uma pedra. Shimei disse enquanto xingava, saia, saia, seu 
homem de sangue, seu homem inútil. 
 

O Senhor vingou de você todo o sangue da casa de Saul, em cujo lugar você reinou. E 
o Senhor entregou o reino nas mãos de teu filho, Absalão. Veja, o seu mal está sobre 
você, pois você é um homem de sangue. 
 

Então Abisai, irmão de Joabe, filho de Zeruia, perguntou ao rei por que aquele 
cachorro morto amaldiçoava meu senhor, o rei. Deixe-me ir até lá e arrancar a 
cabeça dele. O rei disse: o que tenho eu a ver com vocês, filhos de Zeruia, se ele está 
amaldiçoando porque o Senhor lhe disse: amaldiçoa Davi? Quem então dirá: por que 
você matou esse cara? Mais uma vez, estou fascinado por David aqui. Bem, pode ser 
que seja do Senhor. 
 

Talvez, e novamente, sejam Bate-Seba e Urias e toda aquela tragédia em sua mente. 
Talvez, talvez, esta seja a obra do Senhor. Não toque nele, não toque nele. 
 

E então quando eles estão voltando, Shimei sai, oh, doçura e luz. Nós não vamos. 
Desculpe por ter dito essas coisas, David. E então, Abisai diz, sim, ok. 
 

Ele não estava falando pelo Senhor, estava? Deixe-me ir buscá-lo. Davi disse: Que 
tenho eu contigo, filhos de Zeruia, para que hoje sejas meu adversário? Alguém será 
morto hoje em Israel? Não sei que hoje sou rei de Israel? Não vamos ter 
derramamento de sangue neste meu primeiro dia de volta ao trono. Ele acabou de 
cruzar o rio e acabou em Jerusalém. 
 

Não vamos ter derramamento de sangue. Mas agora, diz ele, jurei-lhe pelo Senhor 
que não o matarei à espada. Mas agora, não o considere inocente. 
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Você é um homem sábio e saberá o que fazer com ele. Traga sua cabeça grisalha 
para o túmulo em sangue. Caramba, caramba. 
 

Este não é o David que gostamos de ver. Este não é o David que é gentil quando 
Simei chega. Agora deixe-me perguntar: e quanto a isso? Lembra-se do que o 
capítulo um disse sobre a condição de Davi? Ele está claramente sofrendo de um 
certo grau de demência. 
 

Então, qual é a palavra para nós à medida que envelhecemos? Não é que, nos nossos 
dias bons, não nos debruçamos sobre as coisas que nos foram feitas no passado? 
Para que quando os dias ruins chegarem, eles não estejam lá para borbulhar. 
Novamente, esta é a beleza da Bíblia. Não encobre seus heróis. 
 

Mostra-os para nós em toda a sua bondade e toda a sua glória. Mas também nos 
mostra a sua fraqueza e o seu fracasso. Então, repito, a questão é: o que estou 
permitindo que fique no meu íntimo? O que estou nutrindo? Agora, especialmente 
no caso de Joabe, isso é merecido? Certamente, é. 
 

Exatamente o que David diz. Ele matou traiçoeiramente esses dois homens decentes. 
Ele os tratou em paz como se fosse uma guerra. 
 

Esse é um ponto interessante. Isto foi assassinato. Isto não foi uma batalha. 
 

Isto foi assassinato. Mas a minha pergunta seria, então, por que esperar, David, e 
colocar o fardo sobre o seu filho Salomão? E, novamente, tenho que pensar que 
algumas coisas têm fervido na alma de David ao longo dos anos. Agora, quando ele 
não tem mais tanto controle sobre suas faculdades mentais, eles vão embora. Lá 
vem eles. 
 

Então, e Shamai? Se pudermos dizer que sim, em algum sentido muito importante, o 
que aconteceu com Joabe foi merecido, e Shamai? Isso é merecido? O que Shamai 
fez? Ele amaldiçoou quem? O ungido do Senhor. O ungido do Senhor. Esta não era 
apenas uma pessoa comum. 
 

Este foi aquele a quem o Senhor colocou. E você se lembra do que Davi se recusou a 
fazer com Saul? Não porei a mão sobre o ungido do Senhor. Agora, o que isso tem a 
ver conosco? Danny fica me perguntando, enquanto pensa em hinos, qual é a 
conclusão? O que isso tem a ver conosco? Se a morte de Shammai é, de fato, porque 
ele amaldiçoou o ungido do Senhor, o que isso tem a ver conosco? Número um, tem 
a ver com a nossa atitude para com Jesus. 
 

Você diz, bem, eu nunca amaldiçoaria Jesus. Eu entendi aquilo. Concordo. 
 



10 

 

Mas ainda é uma questão, no fundo do meu coração, eu o honro como ele merece 
ser homenageado? Mas segundo, não sei você, mas sei que alguns lugares, para o 
almoço de domingo, têm pregador assado. Pregador é o ungido do Senhor. Ele ou ela 
pode ficar muito aquém do que gostaríamos, mas você não trata o ungido do Senhor 
de maneira casual, levianamente ou destrutiva. 
 

Acho que essa é a lição para nós. Como falarei do ungido do Senhor? E não acho que 
tenha que ser apenas um pregador. Acho que tem algo a ver com a maneira como 
tratamos uns aos outros. 
 

Num sentido real, porque somos todos sacerdotes. Somos todos ungidos do Senhor. 
Com que facilidade, com que facilidade nos derrubamos. 
 

Oh, não na cara um do outro. Não não. Mas silenciosamente e em segredo. 
 

Da mesma forma, eles precisam cortá-los na altura dos joelhos, baixá-los ao nosso 
nível. Então, deixando esse assunto incômodo, seguimos em frente. 
 

Ora, Adonias, filho de Ageu, foi até Bate-Seba, mãe de Salomão. Bate-Seba 
perguntou-lhe: Você vem em paz? Ele respondeu: Sim , pacificamente. Então ele 
acrescentou: Tenho algo a dizer a você. 
 

Você pode dizer isso, ela respondeu. Como você sabe, o reino era meu. Oh, todo o 
Israel me considerava seu rei. 
 

Mas as coisas mudaram, e o rei foi para o meu irmão, pois isso veio do Senhor para 
ele. Oh isso é bom. 
 

Agora tenho um pedido a fazer a você. Não me recuse. A Bíblia não é ótima? Você 
pode conseguir, ela disse. 
 

Então, ele continuou: Por favor, pergunte ao Rei Salomão. Ele não recusará você. 
Agora sabemos por que ele foi até Bate-Seba. 
 

Para me dar Abisague, a Sunamita, como minha esposa. Agora, minha pergunta é: o 
que o pedido de Salomão aqui nos confirma sobre Adonias e seu caráter? Astuto. 
Astuto, sim. 
 

Astuto, isso é bom. Eu tenho outra palavra. Burro. 
 

Será que ele não entende as implicações de se casar com a garota que passou as 
últimas horas com David? Por que ele não entenderia isso? Lembra-se do que nos 
disseram sobre o que David não fez? O que Davi não fez com Adonias? Ele nunca 
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tocou nela. Ele nunca, nunca endireitou o garoto. Ele nunca perguntou a ele: Por que 
você está fazendo isso? Então , se eu quiser, é uma boa ideia. 
 

Também sugere, como Mike disse, uma espécie de sorrateiro, ok, ok. Se eu conseguir 
a última consorte de David como minha esposa, então. Agora, devo pensar que Bate-
Seba também não se sai muito bem aqui. 
 

Muito bem, respondeu Bate-Seba, falarei com o rei por você. Ou ela é mais sorrateira 
do que podemos imaginar? Ela entende as implicações desta ação e como Salomão 
responderá a ela? Os haréns eram locais de intrigas terríveis onde toda a vida de 
uma mulher estava nos filhos. E as intrigas entre essas mulheres, você pode ouvir 
hoje nas histórias entre os haréns da Arábia. 
 

Portanto, ela pode saber muito bem o que está fazendo e quais são as implicações 
do pedido de Adonias. Mas como isso se relaciona com você e eu? Como as ações de 
Adonias se relacionam com você e comigo? Acho que isso significa pensar nas 
implicações de alguns de seus pedidos. Pedidos a Deus, pedidos aos outros. 
 

O que você está realmente perguntando? Porque, novamente, essas coisas vêm do 
nosso caráter, de quem somos. Então Bate-Seba foi até o rei Salomão para falar com 
ele por Adonias. O rei levantou-se para recebê-la, curvou-se diante dela, sentou-se 
em seu trono e mandou trazer um trono para a mãe do rei. 
 

Ela sentou-se à sua direita. Isso é um grande negócio. Tenho um pequeno pedido a 
fazer a você, disse ela. 
 

Não me recuse. O rei respondeu, faça disso minha mãe. Eu não vou recusar você. 
 

Deixe que Abisague, a sunamita, seja dada em casamento ao seu irmão Adonias. 
Kaboom! Por que você pede Abisague, a Sunamita, para Adonias? Você também 
pode solicitar o reino para ele. Afinal, ele é meu irmão mais velho. 
 

Sim, para ele e para Abiatar, o sacerdote, e Joabe, filho de Zarias. Então, eu digo, ou 
ela é uma lâmpada bastante fraca, ou talvez ela soubesse como isso iria funcionar. 
Agora, novamente, lembre-se, Salomão foi muito generoso com Adonias no início, lá 
no final do capítulo um. 
 

Se você for considerado digno, nem um fio de cabelo de sua cabeça cairá no chão. 
Você pode ser meu principal rival, mas não vou matá-lo. Exatamente exatamente. 
 

E eu só tenho que sentir que, novamente, Adonias é uma pessoa totalmente 
egocêntrica, e ele não consegue colocar na cabeça que está vivendo no fio da 
navalha. E novamente, penso em mim mesmo. E quanto a mim em meus 
relacionamentos com Deus e com os outros? Eles nascem de um coração limpo, de 
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um desejo puro pelo caminho de Deus, de um caminho genuinamente rendido? O 
Rei Salomão jurou pelo Senhor, que Deus trate comigo, mesmo que severamente, se 
Adonias não pagar com a vida por esse pedido. 
 

Acho que seja o que for que Salomão esperasse, ele agora sabe que Adonias não vai 
desistir. Ele continuará planejando durante toda a sua vida para tentar recuperar o 
reino. Não é uma situação viável. 
 

Então ele deu ordens a Benaia, filho de Joiada, e ele derrotou Adonias, e ele morreu. 
Benaia é o carrasco por aqui. Ele vai se tornar o general e será o general. 
 

Mas veja, Abiatar, aqui está Adonias, o principal perigo, logo abaixo dele estão Joabe 
e Abiatar. Joabe será morto. Abiatar não é. 
 

Por que não? Ele era um sacerdote do Senhor. Aqui está o ungido do Senhor. 
Salomão não é um idiota. 
 

Acho que há outra questão: aqui estão os principais conspiradores. Há uma sensação 
de que esses dois caras se mataram. Adonias, com esse pedido estúpido. 
 

Joabe com a culpa de sangue sobre ele. Então, o que isto quer dizer é que essas 
pessoas não são mortas principalmente porque são rivais. Se fosse esse o caso, então 
Abiatar também deveria ir. 
 

Então, isso não é. Apesar do que dizem muitos comentadores, não se trata apenas de 
o vencedor aniquilar os perdedores. Esses caras, na verdade, causaram isso para si 
mesmos. Abiatar não fez nada para se tornar culpado além de fazer parte do grupo 
perdedor. 
 

E ele é o ungido do Senhor. Então, novamente, o que tudo isso me diz é que 
Salomão, e você vai me ouvir, também não vou lavar Salomão, mas neste ponto, 
acho que Salomão está agindo com fidelidade e sabedoria. Então, no versículo 33, 
veja o versículo 33. 
 

Que a culpa do sangue deles, Abner e Amasa, recaia sobre a cabeça de Joabe e seus 
descendentes para sempre, mas sobre Davi e seus descendentes, sua casa e seu 
trono, que haja a paz do Senhor para sempre. Mais uma vez, temos de reconhecer, 
no Antigo Testamento, o impacto inevitável do derramamento de sangue. Você volta 
ao capítulo nove de Gênesis, quando Deus está dando as instruções a Noé. 
 

E ele está dizendo, aquele que derrama sangue, o sangue deles deve ser derramado. 
Este é o milagre da vida à imagem de Deus, representada pelo sangue. E o 
derramamento de sangue tem que ser tratado. 
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E então aqui, novamente, tudo isso, parece-me, aponta diretamente para o Novo 
Testamento. Jesus não simplesmente morreu. Jesus derramou seu sangue. 
 

E então aqui, Joabe derramou sangue inocente e deve haver retribuição. Então o rei 
mandou chamar Simei. Novamente, essa história é tão fascinante. 
 

Ele lhe disse para construir uma casa em Jerusalém e morar lá, mas não ir a nenhum 
outro lugar. No dia em que você partir e cruzar o Vale do Cedrom, você pode ter 
certeza de que morrerá. Seu sangue estará em sua própria cabeça. 
 

Simei respondeu ao rei: o que você diz é bom. Seu servo fará como meu senhor, o 
rei, disse. Simei ficou muito tempo em Jerusalém. 
 

Mas três anos depois, dois dos escravos de Simei fugiram para Aquis, filho de Maca , 
rei de Gate, e Simei foi informado de que seus escravos estão em Gate. Então, o que 
ele faz? Hum, eu me pergunto. Vamos ver agora. Eu disse que ficaria aqui, o rei disse 
que eu morreria e acho que vou me despedir daqueles caras. 
 

Uh-uh, o que ele fez? Ele montou em seu jumento e foi até Aquis, em Gate, em busca 
de seus escravos. Então Simei foi embora e trouxe os escravos de volta para Gate. O 
que isso nos diz sobre o caráter de Simei? Ele tem uma memória fraca. 
 

Ele tem uma memória fraca, sim. Pense na descrição dele quando Davi vai para o 
exílio. De que tipo de cara estamos falando? Não foi quando ele ficou preso na 
catapulta de um mosteiro? Sim, um homem que tem o pavio muito curto. 
 

Um homem impulsivo, um homem imprudente. E eu tenho que me perguntar: 
Salomão sabia disso quando colocou limites nele? Será que Salomão sabia que 
chegaria o dia em que o pavio de Simei seria aceso e ele partiria? Não sei. Salomão é 
um cara sábio. Mas aqui está novamente a questão. 
 

Repetidamente, como vimos aqui no caso de todos esses três personagens, o 
personagem é o destino. Em cada caso, parece que quem eles foram apanhados no 
final. Nestes dois casos, está no final. 
 

No caso de Joabe, está no caminho. Um Joabe que não será substituído por mais 
ninguém. Serei o braço direito de David, mais ninguém. 
 

E suspeito que seu apoio a Adonias foi na mesma linha. Adonias será mais fácil de 
manipular? Não sei, mas aí está. Ninguém vai ficar no meu caminho. 
 

Farei do meu jeito e porque quero, é bom. Bingo. Explosivo, impulsivo. 
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E então, eu digo, no sentido real, caráter é destino. Qual é o seu personagem? Noah 
e Peter nos deram essa lista. E não posso citar isso para você, mas a perseverança 
produz paciência. 
 

A paciência produz esperança, e tudo isso dá caráter. Que personagem você está 
construindo? Que personagem estou construindo? Muitas vezes as pessoas me 
perguntam: bem, que tipo de Deus endureceria o coração do Faraó? Deus não fez 
nada ao Faraó contra a vontade do Faraó. 
 

Faraó não era um homem bom. Faraó não estava sentado em seu trono dizendo, 
você sabe, eu me sinto tão mal por aqueles hebreus. Nós realmente precisamos 
deixá-los ir, e eles não deveriam viver uma vida de escravidão. 
 

Não, este é um homem que aprendeu durante toda a vida: eu sou Deus e faço o que 
quero. Bem, você pensa nisso por tempo suficiente e não pode escolher mais nada. 
Você não pode escolher ir contra o que deseja fazer. 
 

Agora, estou falando com pessoas aqui na faixa dos 50, 60, 70 anos e assim por 
diante. Pode haver pessoas mais jovens assistindo na tela, mas eu digo a todos nós: 
que tipo de personagem estou construindo? Que tipo de personagem você está 
construindo? Mas, da mesma forma, porque conhecemos um Deus todo-poderoso, o 
caráter pode ser neutralizado em termos do nosso destino. Sim, é isso que tenho 
feito de mim mesmo. 
 

Mas louvado seja Deus, conhecemos um Deus que pode libertar. Conhecemos um 
Deus que pode alterar esse padrão, mesmo depois de 50, 60, 70 anos. 
 

Graças a Deus. Graças a Deus. Eu não tenho que terminar como Adonias terminou, 
ou como Joabe terminou, ou como Shumai terminou. 
 

Sim, senhora. Hum, personagem. Sim. 
 

Estou um pouco confuso com o que isso significa exatamente. Quero dizer, o caráter 
é a soma total das escolhas que temos feito? Em grande parte. Não sei se as pessoas 
online podem ouvir isso ou não. 
 

O caráter é a soma de todas as escolhas que temos feito? E minha resposta é sim, em 
grande parte. Se eu escolher ser autocontrolado e escolher meu caminho repetidas 
vezes, estarei me tornando esse tipo de pessoa. Então sim. 
 

E é aí que, quando a redenção chegar, poderemos começar a fazer outra cascata de 
escolhas que nos levará ao lugar certo. Exatamente exatamente. Quando a redenção 
chegar, poderemos começar a fazer outra cascata de escolhas que nos levará a um 
lugar diferente. 
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Absolutamente, absolutamente. Então, a pergunta para mim, a pergunta para você, 
é: quero ser a pessoa que estou me tornando? Ou Deus tem uma visão diferente?  
 
Vamos rezar.  
 
Querido Pai Celestial, obrigado. Obrigado pela verdade da sua palavra. Obrigado por 
sua vivacidade e seu poder. Obrigado, Senhor, pelas lições a serem aprendidas e 
pelas verdades a serem assimiladas. 
 

Mas mais do que isso, muito mais do que isso, obrigado pela cara que nos mostra nas 
suas páginas. Obrigado, Jesus. Em seu nome, amém. 


